

花いっぱいプロジェクトみえ

新型コロナウイルス感染症の発生に伴い、イベントや様々な式典が中止や縮小されたことにより、花の需要が減少して、県内の花業界の皆さんが厳しい状況に置かれています。

花は、場の雰囲気をも明るくしたり、人の心を癒したりする効果や魅力があります。こんな時こそ、職場や家に花を飾って、うるおいのある暮らしを楽しんでみてはいかがでしょうか。



三重県の取組

❁ 県庁舎にお花を飾ります。

4月末まで1階県民ホールにみえの花を使ったフラワーアレンジを飾ります。

みなさんへ

❁ お花を飾ると小さな幸せを感じることができます。

花や緑を家庭や職場に飾ることは、季節を感じることができ、リラックスをもたらす効果があります。

まずは、1輪の花を家庭にあるカップに飾ることから始めてみませんか。

❁ お花を身につけませんか。

切花を短く切って、胸ポケットに挿すと簡単コサージュのできあがり！

❁ お花を贈りませんか。

お世話になった方や想いを伝えたい方にお花を贈りませんか。

● 三重県は全国有数の花産地！

生産量は、観葉植物が全国3位、花木が全国2位です

● 4月～母の日に向けて出荷される三重の切花

バラ、ガーベラ、カーネーション、トルコキキョウ、スイートピーなど



Instagramで
情報発信中！

(お問い合わせ先)

花の国づくり三重県協議会

(三重県農林水産部農産園芸課内)

電話 059-224-2808

❁ 三重県の生花店はこちら

三重県花商組合連合会ホームページ <http://www.miekaren.com/>